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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD 1 

REALIZADO 17 DE OCTUBRE DEL 2018 2 

 3 

Sesión Extraordinaria del Consejo de Facultad, siendo la 2:25 p.m., en la Sala de Sesiones 4 

de Consejo de la Facultad de Odontología de la UNMSM.  Se da inicio a la sesión presidida 5 

por la Mg. Ana María Díaz Soriano, como Decana de la Facultad de Odontología, con la 6 

participación del Dr. Luis Cuadrao Zavaleta como Secretario del Consejo. 7 

Con la asistencia de los Miembros de Consejo, que contestaron presente:      8 

Profesores Principales: Dr. Justiniano Sotomayor C., Mg. Romel Watanabe V., Mg. 9 

Leoncio Menéndez M. 10 

Profesores Asociados:  C.D. Luciano Soldevilla G., C.D. Sonia Zambrano de la P. 11 

Tercio Estudiantil: C.D. Luis Huisa, Srta. Katia Espinoza B. 12 

Director de la UPG: Dr. Gilmer Torres R. 13 

Director de la EPO: Dr. Luis Gálvez Calla 14 

Vicedecano de Investigación y Posgrado: Dr. Luis Cuadrao Z. 15 

 16 

Sra. Decana.  Con el quórum reglamentario, damos inicio a la sesión. Para información de 17 

los consejeros hay un proceso de promoción docente y hay también para información, hay 18 

una resolución, un decreto supremo de ampliación de un presupuesto para las 19 

Universidades públicas, entonces eso amerita que van ha haber nuevas plazas docentes, por 20 

información del Rector se ha logrado mas de 200 plazas para promoción e ingreso a la 21 

carrera docente, entonces eso amerita que nosotros como facultad hagamos este proceso de 22 

cambio de clase para favorecer a los docentes, aquellos que están con tiempo parcial, puedan 23 

con toda justicia acceder a un Tiempo completo, aquellos que lo han solicitado por 24 

supuesto, también tenemos que entrar a todo el proceso de ratificación docente para que 25 

puedan también acceder a la promoción, se ha informado continuamente que ese es un 26 

proceso individual, que para la ratificación docente no hay un cronograma, no es como la 27 

promoción docente que si sale un cronograma. 28 

Quisiera a los señores consejeros proponer, ya que hay una convocatoria de promoción 29 

docente 2018, tomar en la agenda la comisión para la promoción docente 2018; señores 30 

consejeros yo quisiera que se ponga en la agenda de esta sesión ya que incluso ha salido el 31 

cronograma y el reglamento vigente, por eso pido que podamos conformar esta comisión. 32 

Mg. Watanabe. Sra. Decana, quisiera que más bien usted nos presente la propuesta de 33 

todas las comisiones permanentes, no solamente una, porque es potestad suya presentar las 34 

comisiones y tiene que ser aprobado por consejo de facultad para que podamos avanzar le 35 

trabajo nos presenta usted la propuestas, la aprobamos y dentro de esa va estar la comisión 36 

permanente para todos los procesos que se den dentro del año, no solamente para este 37 

proceso, sino para todos los que se den en el 2018. 38 

Sra. Decana. Sr. Consejero usted sabe que la conformación de las comisiones permanentes 39 

no es como las que se conformaban antes, entonces hasta que no haya un reglamento 40 

continuamos en la misma función de las comisiones que se requieran en la facultad, como el 41 

consejo de universitario está conformado, entonces se forma la comisión de evaluación 42 
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permanente de evaluación curricular, que son las comisiones que trabajan todo el año, las 43 

otras son comisiones transitorias cuando lo exija la parte funcional de una unidad o de una 44 

dirección, entonces yo someto a votación esta consideración, el día de hoy en consejo para 45 

poder formar la comisión permanente tal como lo dice el reglamento con los requisitos que 46 

se proponen estos reglamentos, ya que en realidad hay un cronograma vigente, no podemos 47 

interrumpir un cronograma, ni el derecho del docente a promoverse. 48 

Mg. Watanabe.  Usted lo acaba de decir, si no hay una nueva reglamentación con respecto 49 

a las comisiones permanentes, entonces quiere decir que sigue vigente lo que teníamos 50 

anteriormente y hasta por currículo para los profesores es necesario que tengan su 51 

resolución, no lo digo en forma personal porque yo no estoy en ninguna comisión 52 

permanente hace 2 años, pero los profesores que si están en comisiones permanentes tienen 53 

el derecho de tener una resolución que le sirva para su currículo, recuerde usted que para 54 

ratificaciones y para promoción docente se tiene que mostrar con documentos que son 55 

participantes de una comisión permanente, sino se emite esa resolución se está poniendo en 56 

desventaja a esos profesores, es por eso que yo decía que avancemos con la comisiones, se 57 

aprueban en consejo y tenemos las comisiones para todo el año, esa es mi propuesta Sra. 58 

Decana. 59 

Sra. Decana. Quiero informar señores consejeros que también hay un reglamento de 60 

actividad docente, entonces en ese reglamento, toda nuestra carga, actividad lectiva y no 61 

lectiva, está resuelta en la actividad lectiva, la preparación de clase, investigación que son 15 62 

o 20 horas, asesoría de tesis, tutoría y responsabilidad social y la gestión administrativa, no es 63 

que se está tomando en desventaja ningún puntaje ni ningún logro para el docente, esto está 64 

estipulado en un reglamento, entonces es importante hacer esto; entonces lo voy a someter 65 

a votación para que ustedes como consejeros tengan el buen juicio, la buena decisión de no 66 

afectar igual la conducción de un proceso que ya está en marcha que es un proceso de 67 

promoción docente, los señores docentes que estén de acuerdo con poner en la agenda la 68 

propuesta para la comisión. 69 

Entonces vamos a tener 2 posiciones, la primera propuesta es que se ponga en agenda el día 70 

de hoy la aprobación de la Comisión de la Comisión Permanente de Evaluación y 71 

Perfeccionamiento docente, debido a que ya se ha iniciado el proceso de promoción 72 

docente y el cronograma que está desde el día martes 16, ya está incurso ese cronograma; y 73 

la propuesta del Dr. Watanabe es que se vea en otro consejo. 74 

Mg. Watanabe.  Si, pero todas las comisiones. 75 

Sra. Decana. Las que tengan que conformarse, eso no está en discusión Dr. Watanabe, 76 

señores consejeros, las comisiones que tengan que conformarse, se tienen que conformar, 77 

eso no es ningún problema para ninguna gestión, ni para nosotros como consejeros, sino 78 

para poder tomar buenas decisiones. 79 

Dr. Sotomayor. Creo que en aras que inicie esta discusión quisiéramos que primero, hay 80 

un cronograma para la promoción docente; entonces, primero quisiéramos conocer el 81 

cronograma, según eso podríamos darnos un tiempo para lo que está solicitando el Dr. 82 

Watanabe y conociendo el cronograma; segundo, sino se pudiera, tal vez, pero con el 83 

compromiso de las autoridades, dejamos la propuesta, porque la propuesta de las comisiones 84 
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es de la Decana, entonces, dejamos la propuesta para el próximo consejo y hoy día vemos la 85 

comisión de evaluación docente que si es creo importante para el proceso que se está 86 

llevando a cabo, pero con el compromiso que la próxima sesión se presente el resto de las 87 

comisiones permanentes. 88 

Sra. Decana. Vamos a poner en consideración la propuesta del Dr. Watanabe que se vean 89 

todas las comisiones en otro consejo. 90 

Mg. Watanabe.  Si me permite, concuerdo con la propuesta que ha hecho el Dr. 91 

Sotomayor. 92 

Sra. Decana. Que hoy se vea la comisión de evaluación docente y que en una próxima 93 

sesión las demás. 94 

Mg. Watanabe.  Si, Sra. Decana.  95 

Sra. Decana.  Entonces los que estén de acuerdo con aprobar el día de hoy la comisión de 96 

evaluación y perfeccionamiento docente y en una sesión posterior realizar la aprobación de 97 

las siguientes comisiones que sean pertinentes y lo exija la facultad; los consejeros que estén 98 

de acuerdo con ello por favor sírvanse levantar la mano.  Es UNÁNIME. 99 

 100 

AGENDA: 101 

 102 

1. PROMOCION DOCENTE Y RATIFICACIÓN DOCENTE 103 

Oficio Nº026-CEPD-FO-2018-Expediente de Cambio de Clase 104 

Nº Exp.FO-
2018 

Docente Permanente 
Departamento 
Académico de 
Estomatología 

Solicitud de 
Cambio de Clase 

DE 
T.P. 

A T.C. 

1 04452 Asoc. Suarez Canlla, Carlos Alberto Médico Quirúrgico TP. 20 H TC 40H 

2 04749 Asoc. Rodríguez Vargas, Martha 
Cecilia Preventiva y Social TP. 20 H TC 40H 

3 04750 Aux. Gamarra Contreras, María del 
Pilar Médico Quirúrgico TP. 20 H TC 40H 

4 04808 Aux. Bustos De La Cruz, Juana Rosa Pediátrica TP. 20 H TC 40H 
5 04892 Aux. Salcedo Rioja, Mercedes Rita Pediátrica TP. 10 H TC 40H 
6 04989 Aux. Grados Pomarino, Sixto Médico Quirúrgico TP. 20 H TC 40H 

7 05077 Aux. Córdova Huayanay, Edwin 
Antonio Rehabilitadora TP. 20 H TC 40H 

8 05084 
Asoc. Barra Hinostroza, Melissa 
Allisson Ciencias Básicas TP. 20 H TC 40H 

9 05082 Aux. Ramos Perfecto, Donald Ciencias Básicas TP. 20 
H 

TC 
40H 

10 05103 Aux. Gallo Zapata, Walter 
Aquiles Rehabilitadora TP. 20 

H 
TC 
40H 

 105 

 Informe Nº11/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor Auxiliar 106 

T.P. 20 h a T.C. 40 horas, solicitada por el Mg. Donald Ramos Perfecto. 107 

Secretario del Consejo.  Da lectura al documento.  108 
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Sra. Decana. Los que estén de acuerdo con el Cambio de Clase Docente del Mg. 109 

Donald Ramos Perfecto; sírvanse levantar la mano. 110 

Dr. Sotomayor. Creo que todos los profesores merecen cambio de clase de 20 a 40 111 

horas, pero no voy hablar en forma particular, en forma general, tal vez cuando se 112 

apruebe y salga la resolución de los profesores que están accediendo a tiempo completo, 113 

hacerles una invocación de que cumplan su carga académica efectivamente porque a 114 

veces no está ocurriendo eso, entonces, en los departamentos, los profesores somos tan 115 

condescendientes con esos compañeros, entonces no informamos si llegan tarde a clases, 116 

hacen esperar a los alumnos, entonces como una invocación general a los profesores 117 

que hacen cambio de clase sería bueno eso. 118 

Sra. Decana. Se hará eso presente doctor, es muy buena la sugerencia.  Los consejeros 119 

que estén de acuerdo con aprobar el cambio de clase del Mg. Donald Ramos Perfecto; 120 

sírvanse levantar la mano.   Es UNÁNIME. 121 

 122 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 123 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR EL DOCENTE 124 

RAMOS PERFECTO DONALD, DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE CIENCIAS 125 

BÁSICAS. 126 

 127 

 Informe Nº03/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor 128 

Asociado T.P. 20 h a T.C. 40 horas, solicitada por el Dr. Carlos Alberto 129 

Suarez Canlla. 130 

 131 

Secretario del Consejo.  Da lectura al documento  132 

Dr. Sotomayor. Sra. Decana, tengo entendido que el Dr. Carlos Suárez trabaja en el 133 

Ministerio Público, seguramente ya no está trabajando. 134 

Sra. Decana. Yo tampoco sé si está trabajando o si ha renunciado, son sus expedientes 135 

e igual, si tuviera alguna incompatibilidad, el nivel central no le hace el pase 136 

correspondiente, lo que sé es que la comisión le ha dado el pase correspondiente con 137 

todo derecho, así es que adjudicar a la plaza, no se la van a dar si es que tuviera un 138 

tiempo completo porque ahí si sería incompatible.  139 

Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el cambio de clase del docente 140 

solicitado por el Dr. Carlos Alberto Suarez Canlla,; sírvanse levantar la mano.   141 

A favor  =  06 votos 142 

En contra  =  00 votos 143 

Abstenciones  =  01 voto (Dr. Sotomayor) 144 

 145 

ACUERDO: SE ACUERDA POR MAYORÍA, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 146 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR EL DOCENTE 147 

SUAREZ CANLLA CARLOS ALBERTO DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE MÉDICO 148 

QUIRÚRGICO. 149 
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 Informe Nº04/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor 150 

Asociado T.P. 20 h a T.C. 40 horas, solicitada por la Dra. Martha Cecilia 151 

Rodríguez Vargas. 152 

 153 

Secretario del Consejo.  Da lectura al documento. 154 

Sra. Decana.  Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el Cambio de Clase 155 

solicitado por la Dra. Martha Cecilia Rodríguez Vargas; sírvanse levantar la mano.  Es 156 

UNÁNIME 157 

 158 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 159 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR LA DOCENTE 160 

RODRÍGUEZ VARGAS MARTHA CECILIA DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE 161 

ESTOMATOLOGÍA PREVENTIVA Y SOCIAL. 162 

 163 

 Informe Nº05/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor Auxiliar 164 

T.P. 20h a T.C. 40 horas, solicitada por la Dra. María del Pilar Gamarra 165 

Contreras 166 

 167 

Secretario del Consejo. Da lectura al documento. 168 

Sra. Decana. Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el Cambio de Clase 169 

solicitado por la Dra. María del Pilar Gamarra Contreras; sírvanse levantar la mano.  Es 170 

UNÁNIME.  171 

 172 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 173 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR LA DOCENTE 174 

GAMARRA CONTRERAS MARÍA DEL PILAR, DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE 175 

MÉDICO QUIRÚRGICO. 176 

 177 

 Informe Nº06/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor Auxiliar 178 

T.P. 20 h a T.C. 40 horas, solicitada por la Dra. Juana Rosa Bustos de la Cruz. 179 

 180 

Secretario del Consejo.  Da lectura al documento. 181 

Sra. Decana. Los consejeros que estén de acuerdo con el cambio de clase solicitado 182 

por la C.D. Juana Rosa Bustos, sírvanse levantar la mano.  Es UNÁNIME. 183 

 184 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 185 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR LA DOCENTE 186 

BUSTOS DE LA CRUZ JUANA ROSA, DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE 187 

ESTOMATOLOGÍA PEDIÁTRICA. 188 

 189 
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 Informe Nº07/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor Auxiliar 190 

T.P. 10 h a T.C. 40 horas, solicitada por la Mg. Mercedes Rita Salcedo Rioja 191 

 192 

Secretario del Consejo.  Da lectura al documento. 193 

Dr. Sotomayor.  Debe haber una disposición, pero yo me remito a anteriores 194 

procesos en que un profesor podía acceder a cambio de clase de profesor T.P. 10 horas 195 

a 20 horas y luego a T.C., ahora a T.P. 10 horas a T.C. 40, debe haber alguna 196 

disposición que modifique eso que sea así y no como era antes. 197 

Sra. Decana. Solo para información, incluso un profesor que tiene un tiempo parcial 198 

10 horas y si la plaza para promoción está a 40 horas igual accede o viceversa, eso está 199 

estipulado en los anteriores reglamentos, solo por analogía tendría que informar que 200 

ahora si hay todos esos cambios, solo también hace referencia que esto pasa a otra 201 

comisión del consejo universitario y luego después es visto por todo el conducto hacia 202 

una sesión de consejo universitario, entonces pasa por otra evaluación de otra comisión 203 

a nivel central. 204 

Mg. Watanabe.  Comparto la misma preocupación del Dr. Sotomayor, porque 205 

siempre se estilaba que de 10 pasaba a 20 y luego a 40 horas, es la sucesión lógica, 206 

entonces, solamente es en ese sentido la pregunta, si ha cambiado la normativa en ese 207 

reglamento que se está aplicando, si se dice que no hay ningún inconveniente para el 208 

salto de 10 a 40 horas. 209 

Sra. Decana. El reglamento de cambio de clase no lo estipula y como antecedente 210 

otras facultades han aprobado diferentes cambios de clase, nosotros no podemos decir 211 

solamente que hay un T.P. de 10 horas, 20 horas y 40 horas, eso como antecedente lo 212 

tenemos aquí en la Facultad, en otras facultades hay 08 horas o hay 12 horas o hay 15 213 

horas, no es un criterio del tiempo parcial. 214 

Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el cambio de Clase solicitado por la 215 

Mg. Mercedes Rita Salcedo Rioja; sírvanse levantar la mano. 216 

A favor  = 06 votos 217 

En contra  = 00 votos 218 

Abstenciones = 01 voto (Dr. Sotomayor) 219 

 220 

Dr. Sotomayor.  Yo me abstengo porque no me queda claro. 221 

 222 

ACUERDO: SE ACUERDA POR MAYORÍA, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 223 

TIEMPO PARCIAL 10H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR LA DOCENTE 224 

SALCEDO RIOJA MERCEDES RITA. 225 

 226 

 Informe Nº08/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor Auxiliar 227 

T.P. 20 h a T.C. 40 horas, solicitada por el C.D. Esp. Sixto Grados Pomarino. 228 

 229 

Secretario del Consejo.  Da lectura al documento. 230 
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Sra. Decana. Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el Cambio de Clase 231 

solicitado por el C.D. Esp. Sixto Grados Pomarino; sírvanse levantar la mano.  Es 232 

UNÁNIME. 233 

 234 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 235 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR EL DOCENTE 236 

GRADOS POMARINO SIXTO DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE MÉDICO 237 

QUIRÚRGICO. 238 

 239 

 Informe Nº09/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor Auxiliar 240 

T.P. 20 h a T.C. 40 horas, solicitada por el C.D. Edwin Córdova Hayanay. 241 

 242 

Secretario del Consejo. Da lectura al documento. 243 

Sra. Decana. Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el cambio de Clase del 244 

C.D. Edwin Córdova Huayanay; sírvanse levantar la mano.  Es UNÁNIME. 245 

  246 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 247 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR EL DOCENTE 248 

CÓRDOVA HUAYANAY EDWIN ANTONIO, DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE 249 

ESTOMATOLOGÍA REHABILITADORA. 250 

 251 

 Informe Nº10/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor 252 

Asociado T.P. 20 h a T.C. 40 horas, solicitada por la Dra. Melissa Allisson 253 

Barra Hinostroza. 254 

 255 

Secretario del Consejo. Da lectura al documento. 256 

Sra. Decana.  Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el Cambio de Clase 257 

solicitado por la Dra. Melissa Allisson Barra Hinostroza; sírvanse levantar la mano.  Es 258 

UNÁNIME. 259 

 260 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 261 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR LA DOCENTE 262 

BARRA HINOSTROZA MELISSA ALLISSON DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE 263 

CIENCIAS BÁSICAS. 264 

 265 

 266 

 Informe Nº12/FO/CEPD/2018-Cambio de Clase docente de profesor Auxiliar 267 

T.P. 20 horas a T.C. 40 horas, solicitada por el C.D. Esp. Walter Aquiles Gallo 268 

Zapata. 269 

 270 

Secretario del Consejo. Da lectura al documento.  271 
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Sra. Decana. Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el Cambio de Clase 272 

solicitado por el C.D. Esp. Walter Aquiles Gallo Zapata; sírvanse levantar la mano.  Es 273 

UNÁNIME. 274 

 275 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 276 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR EL DOCENTE GALLO 277 

ZAPATA WALTER AQUILES, DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE ESTOMATOLOGÍA 278 

REHABILITADORA. 279 

 280 

 Oficio Nº027-CPEPD-FO-2018-Cambio de Clase docente de Profesor 281 

Principal  T.P. 20 h a T.C. 40 horas, solicitada por el Mg. Leoncio Vladimir 282 

Menéndez Méndez. 283 

 284 

Secretario del Consejo.  Da lectura al documento. 285 

Sra. Decana. Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el cambio de clase 286 

solicitada por el Mg. Leoncio Menéndez Méndez; sírvanse levantar la mano.  Es 287 

UNÁNIME. 288 

 289 

ACUERDO: SE ACUERDA POR MAYORÍA, APROBAR EL CAMBIO DE CLASE DE 290 

TIEMPO PARCIAL 20H A TIEMPO COMPLETO 40H, SOLICITADO POR EL DOCENTE 291 

LEONCIO VLADIMIR MELENDEZ MENDEZ, DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE 292 

ESTOMATOLOGÍA PEDIÁTRICA. 293 

 294 

 295 

2. RATIFICACIÓN DOCENTE 296 

 297 

Sra. Decana. Señores consejeros habiendo visto el cambio de clase, permítanme ver la 298 

ratificación docente, el expediente de la doctora Lita Amanda Cáceres Gutiérrez de 299 

Barces, solo se ha presentado un expediente, para lo cual señores consejeros doy cuenta 300 

de la RD correspondiente sobre su ratificación, todo su expediente ha tenido que salir 301 

del despacho debido a que ya se inició el proceso de promoción docente y la profesora 302 

con todo derecho, en base al artículo correspondiente dentro del Estatuto, tiene que 303 

estar ratificada para proceder a su promoción docente, entonces doy cuenta al consejo 304 

sobre la emisión de esta Resolución Decanal, que fue emitida aprobando la ratificación 305 

de la docente Lita Amanda Cáceres de Barces, en la categoría y clase de profesora 306 

Asociada a T.P. 20 horas. Tienen alguna observación al respecto. No habiendo 307 

observaciones, se da por aprobado.  Es UNÁNIME. 308 

 309 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA RESOLUCIÓN DE 310 

DECANATO N° 0434-FO-D-2018 EN LA QUE SE RESUELVE APROBAR LA 311 

RATIFICACIÓN DOCENTE A LA  DRA. LITA AMANDA CÁCERES GUTIÉRREZ DE 312 

BARCES, QUE FUE EMITIDA CON CARGO A DAR CUENTA AL CONSEJO DE FACULTAD. 313 



9 
 

Sra. Decana. Señores consejeros, se ha visto también la RR Nº06221-R-18, está 314 

publicada en la página web de la Universidad a nivel de Vicerrectorado Académico 315 

también se ha estipulado el cronograma de promoción docente. 316 

Secretario del Consejo. Da lectura a la RR Nº06638-R-18 que aprueba el Cuadro 317 

de plazas y  Cronograma de Promoción Docente 2018 318 

 319 

 320 

 321 

 322 

 323 

 324 

 325 

 326 

 327 

 328 

 329 

 330 

 331 

 332 

 333 

 334 

 335 

 336 

 337 

 338 

 339 

 340 

 341 

 342 

 343 

Sra. Decana. Entonces vamos a proceder a proponer la comisión de evaluación. 344 

Dr. Sotomayor. Ahí en el reglamento dice cuántos deben integrarla?. 345 

Sra. Decana.  Tienen que ser 04 docentes y 02 estudiantes.  La propuesta para la comisión 346 

permanente de evaluación y perfeccionamiento docente para la promoción docente es la 347 

siguiente: 348 

 Dr. Luis Vidal Maita Veliz  349 

 Mg. Luis Cuadrao Zavaleta 350 

 Mg. Luis Fernando Pérez Vargas 351 

 Dra. Doris Salcedo Moncada  352 

 02 estudiantes del tercio superior 353 

 354 
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Entonces los consejeros que estén de acuerdo con aprobar la comisión permanente de 355 

evaluación y perfeccionamiento docente, para llevar a cabo este proceso de promoción 356 

docente, por favor sírvanse levantar la mano.   357 

A favor   = 06 votos 358 

En contra  = 00 votos 359 

Abstenciones   = 01 voto (Sr. Huisa) 360 

 361 

ACUERDO: SE ACUERDA POR MAYORÍA, APROBAR LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN Y 362 

PERFECCIONAMIENTO DOCENTE, INTEGRADA POR: 363 

 364 

-Dr. Luis Vidal Maita Veliz 365 

-Dr. Luis Alberto Cuadrao Zavaleta 366 

-Dr. Luis Fernando Pérez Vargas 367 

-Dra. Doris Elizabeth Salcedo Moncada 368 

-02 alumnos del tercio Superior 369 

 370 

Sra. Decana.  Solo quería hacer presente que tenemos como plazas vacantes en este 371 

proceso para la Facultad de Odontología, 01 plaza de principal a T.C. y 02 plazas para 372 

asociados, también a T.C.  373 

Mg. Watanabe.  Sra. Decana, ha habido el caso en este proceso que presentó sus 374 

documentos y la comisión se dijo que no procedía, o han pasado todos? 375 

Sra. Decana. No, todos han pasado.  Lo que si tenemos que advertir a los docentes de 376 

nuestros departamentos ver que docente ya está incurso en el proceso de ratificación 377 

docente, ya que docente que no está ratificado no puede promoverse, por favor tengan 378 

claro eso. 379 

Muy bien señores consejeros, habiendo concluido con la agenda, se levanta la sesión. 380 

 381 


